

En Valencia, a 19 de abril de 2007

Muy Sr. mío:

En relación a las noticias aparecidas en el día de hoy en medios informativos sobre una posible desavenencia entre PONTEGADEA INVERSIONES, S.L. y el que suscribe esta carta, y sobre la supuesta venta de acciones de ASTROC, por la presente ponemos en su conocimiento que PONTEGADEA se ha puesto en contacto con nosotros mediante carta escrita al objeto de "confirmar que la misma no ha realizado ninguna gestión de venta de sus acciones en ASTROC MEDITERRANEO, S.A. ni existe, por su parte, conflicto alguno con el equipo de gestión de la empresa."

Sin otro particular, le saluda atentamente.

Fdo. Enrique Bañuelos de Castro
Presidente
ASTROC MEDITERRANEO, S.A.